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COMPTE-RENDU REUNION CMJ 

RÉUNION DU 11 JANVIER 2023 (à la médiathèque) 

Adultes présents : Bruno VIDAL,  

Adultes absents : Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées) 

Jeunes ÉLUS présents : MAZEL Thomas, MORENO-GIRAUD Karmela, JULIEN Lalie, ERDOGMUS 
Mustafa, MAZEL Alan, MESSAFER Yanis, BENAMA Youcef, DOMERGUE 
Joris, JULIEN Lucie, MAMOU Emma, KURYLO MARTIN Maël YUKA Gurkan, 
VIENS Lilou, 
 

Jeunes ÉLUS absents : AKGUN Selvi, OUFRID Isleym (excusées) 

 

Secrétaire de séance :  Bruno VIDAL 

Début à 14h 

• Accueil 

 

La réunion a lieu dans l'amphithéâtre de l'espace NOUGARO. 

 

Bruno remercie tous les jeunes présents et précise que Selvi et Isleym se sont excusées et que 

Moustafa a prévenu qu'il va être en retard. 

 

Lalie, Karmela et Lilou, se retardent pour répondre à un questionnaire sur la jeunesse 

proposée par l'EVS. 

 

14h05 un tour de table s'engage pour que les jeunes qui se connaissent peu, fassent 

connaissance.  

Mustafa arrive et termine le tour de table. 

 

Bruno demande aux anciens élus de dire ce qui les a marqués ou ce qu'ils ont retenus au cours 

de leur mandat. 

Thomas évoque la journée à cap découverte où le CMJ d'Aussillon avait été invité comme 

plusieurs autres CMJ du département par le Conseil Départemental des Jeunes (CDJ), Lalie, 

elle, enchaîne sur le projet des stylos porteurs d'une phrase "la violence ne fait pas le 

bonheur" : projet du mandat précédent pour agir contre les incivilités et la violence. Ensuite, 

Mustafa parle du dernier projet qu'ils ont mené, à savoir la réalisation d'un "calendrier éco 

citoyen" qui sera distribué à plus de 600 exemplaires et notamment à tous les élèves des 

écoles primaires de la commune. 

 

Yanis et Gurkan ont des questions à poser.  

Bruno répond brièvement et précise qu'il est important de respecter l'ordre du jour et qu'il 

répondra à toutes les questions dans le chapitre des questions diverses.  

D'autre part, la question sur les réunions sera traitée dans la charte de fonctionnement du 

CMJ. 

 



 Compte-rendu / CMJ / octobre 2022   2 

Bruno distribue un exemplaire de cette charte à chaque jeune et nous commençons à en 

discuter.  

Tous les chapitres sont examinés, expliqués et validés.  

Gurkan a proposé de modifier le chapitre sur l'utilisation du téléphone portable pendant les 

réunions en rajoutant la mention "sauf en cas d'urgence".  

La modification est adoptée à l'unanimité. 

 

Bruno modifiera la charte qui devra ensuite être signée par tous les nouveaux élus. 

 

Il est déjà 15h30, l'ordre du jour n'est pas épuisé, mais certains jeunes ont des impératifs 

(comme aller à l'entraînement de sport). 

Bruno clôture donc la réunion et invite tous ceux qui souhaitent poser des questions à lui en 

faire part, par SMS ou par mail.  

Elles seront ajoutées à l'ordre du jour de la prochaine réunion qui aura lieu en février. 

 

La réunion se termine à 15h30 par un goûter convivial. 


